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Am Heiligabend war die Kirche auf dem Stallberg sehr gut besucht. Familien, Eltern, Großeltern und Kinder 

sind nicht immer zusammen in unser Kirche zu sehen, aber Weihnachten hat dieses "Wunder" möglich 

gemacht.



Weihnachten, die wahre Zeitenwende, war unser Thema. Weihnachten, das Fest der Liebe, wo alles 

umgekehrt wurde,  und nicht die Weihnachten, wo auf einmal das Wichtigste ein kleines Kind ist

Zeitrechnung nach einem großen Kaiser. Ab der Geburt Jesu rechnen wir heute unsere Zeit und warten bis 

heute, dass der Frieden für alle möglich wird. Warten alleine reicht aber nicht, Frieden muss geschaffen 

. Mit dem Anzünden unserer Bethlehemlichter haben wir dafür ein Zeichen gesetzt.werden
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